

# Vom Studenten zum Facharzt

Informationsveranstaltung am 7. Mai 2018 in Leipzig

Fast schon traditionell fand im Großen Hörsaal der Physiologie der Medizinischen Fakultät der Universität Leipzig die Informationsveranstaltung für die Studierenden der Humanmedizin statt, deren Eintritt in den Beruf dicht bevorsteht. Zahlreiche sächsische medizinische Einrichtungen waren in den Foyers des Instituts mit Informationsständen vorrangig zur Präsentation ihrer Weiterbildungsmöglichkeiten zum Facharzt vertreten.

Nach der Begrüßung durch den Studiendekan, Spectabilis Prof. Dr. med. habil. Horst-Jürgen Meixensberger, begrüßte auch der Vizepräsident der Sächsischen Landesärztekammer, Prof. Dr. med. habil. Uwe Köhler, die Anwesenden und stellte in einem anschließenden Vortrag kompakt und übersichtlich wesentliche und grundsätzliche Fakten zur ärztlichen Weiterbildung dar.

Ein Podiumsgespräch mit Weiterbildungern und in Weiterbildung befindlichen



Teilnehmer an den Informationsständen im Foyer

jungen Kollegen bot abschließend noch gute Gelegenheit zu klärenden Fragen zum Thema.

Die Kreisärztekammer Leipzig (Stadt) hatte wieder für den Abend in den Keller des legendären Spizz eingeladen. Etwa 140 Studierende nahmen die Gelegenheit wahr, sich dort mit Mitglie-

dern des Vorstandes der Kreisärztekammer Leipzig (Stadt) in Gesprächen auf Augenhöhe auszutauschen. Es standen gratis Speisen und Getränke zur Verfügung und die Band INSPIRED sorgte mit ihrer mitreißenden Musik für eine großartige Stimmung. Ausnahmslos waren die Studierenden begeistert und lobten die Bemühung der Kreisärztekammer, bereits zu einem relativ frühen Zeitpunkt ihrer beruflichen Karriere solch guten Kontakt herzustellen und auch künftige Gesprächs- und Beratungsbereitschaft zu signalisieren.

Die offensichtliche Begeisterung der Studierenden und das entsprechend positive Feedback sind uns Ansporn, diesen Weg der Kommunikation mit unseren künftigen Kollegen fortzusetzen. ■



Die Kreisärztekammer Leipzig (Stadt) lud abends in den Spizz-Keller mit der Band INSPIRED ein.

Dr. med. Mathias Cebulla  
Vorsitzender der Kreisärztekammer  
Leipzig (Stadt)